

Hagnau sucht Familienpaten



Bei uns in Hagnau leben junge Familien mit Ihren Kindern, die nicht das Glück haben Oma und Opa oder andere Verwandte in ihrer Nähe zu wissen. Doch wie schön und wichtig ist es für Kinder noch eine Bezugsperson zu haben die nicht „erziehen muss“, sondern einfach Zeit für sie hat. Für die Eltern ist es gut zu wissen, sie können Ihre Kinder für kurze Zeit einem Familienpaten anvertrauen.

Es gibt ein afrikanisches Sprichwort, das sagt:
**„Man braucht ein ganzes Dorf
um ein Kind zu erziehen!“**

Mit unserem Projekt wollen wir die Generationen, wie es früher üblich war, zusammen bringen.

Wenn **S i e** Kontakt zu Familien mit Kindern suchen und diese tatkräftig unterstützen wollen,

oder **S i e** auf der Suche sind nach einer liebevollen Bezugsperson für Ihre Kinder,

dann machen wir uns gemeinsam auf den Weg!

Die Schirmherrschaft für dieses Projekt
übernimmt unser Bürgermeister
Herr Simon Blümcke

Kontaktadresse:
Hedi Meichle, Riedlegasse 3, Tel.: 62 59
Email: Familienpaten-hagnau@web.de

Infoblätter gibt es im:
Rathaus, Kinderhaus, Hagnauer Volksbank,
Sparkasse Bodensee - Filiale Hagnau